

[Accueil](#)

# Saran. Isolation paille à la Maison d'enfants à caractère social

Publié le 14 juin 2025 à 06h00



**LA RÉPUBLIQUE  
DU CENTRE**



Les ballots de paille sont livrés compressés. © Droits réservés

La construction de la Maison d'enfants à caractère social (MECS) se poursuit. Une visite de chantier a eu lieu jeudi, avec l'association Envirobat et l'architecte Jérémie Galvan.

Située en bordure de la Zac des Portes du Loiret, la construction est réalisée en ossature bois et isolée en paille. Cette visite a donc permis de suivre une démonstration d'insufflation. Produite dans la Vienne et fournie par la coopérative Ielo, précurseur national de la paille haché comme isolant, elle arrive sur site en ballots compressés. Comme l'explique Arnaud Buffry, responsable technique d'Isolmatéco, chargé de l'isolation de la structure, la paille est ensuite insufflée dans toutes les cavités et interstices, derrière les panneaux extérieurs en fibre de bois. Pour cela, elle est à nouveau compressée. Au total, environ 800 m<sup>2</sup> seront ainsi isolés, avec plus d'un millier de ballots de paille.

Porté par le Groupe SOS Jeunesse, conjointement avec le Département, la MECS prévoit d'accueillir, 33 mineurs de l'Aide sociale à l'enfance, début 2026. Ils seront hébergés dans cette construction écologique et innovante, chauffée ou rafraîchie par une quinzaine de sondes géothermiques, enfouies à plus de 70 mètres.

Groupe Centre France